



## **WABE lädt zum Austausch über Nachhaltigkeit und fairen Handel ein**

Im Rahmen der Fairen Woche trafen sich Haupt- und Ehrenamtliche des Weltladens sowie der Second-Hand-Läden der WABE im Mehrgenerationenhaus zu einem besonderen „Fairen Menü“. Bei regionalen und fair gehandelten Speisen stand nicht nur der Genuss, sondern vor allem das gemeinsame Gespräch im Mittelpunkt.

Die Teilnehmenden nutzten die Gelegenheit, sich über aktuelle Themen rund um Nachhaltigkeit, fairen Handel und soziale Verantwortung auszutauschen. „Unsere Ehrenamtlichen leisten einen wichtigen Beitrag dazu, dass nachhaltiges Handeln in unserer Region sichtbar und erlebbar wird“, betonte Ute Eichele als Vertreterin der WABE.

Mit dem fairen Menü wollte sich das Team zugleich bei allen Engagierten bedanken, die mit ihrem Einsatz den Weltladen und die Second-Hand-Läden tragen. Das Treffen zeigte eindrucksvoll, wie gelebte Nachhaltigkeit in Gemeinschaft entsteht – durch Engagement, Dialog und gegenseitige Wertschätzung.

Die WABE sucht weiterhin Menschen, die sich ehrenamtlich für Nachhaltigkeit und fairen Handel einsetzen möchten. Interessierte sind herzlich eingeladen, sich in den Läden der WABE zu informieren und mitzumachen.

